

Cuba, segunda en medallero final del tiro deportivo panamericano



Lima, 3 ago (RHC) Cuba culminó en la segunda posición dentro del medallero final del tiro deportivo de los Juegos Panamericanos de Lima 2019, solo por detrás de un equipo estadounidense ganador de 10 preseas de oro.

Los tiradores cubanos obtuvieron cuatro coronas, dos subtítulos y una tercera posición para liderar a las otras siete naciones latinoamericanas que tuvieron presencia en el podio de premiaciones ubicado en Polígono Las Palmas de la capital peruana.

Laina Pérez, Jorge Grau, Jorge Félix Álvarez y la propia dupla de Pérez y Grau en el equipo mixto de pistola de aire a 10 metros fueron los campeones de la mayor isla de las Antillas.

Estados Unidos resultó el gran dominador de la justa, con sus 20 medallas (10-8-2), ratificándose como potencia a nivel mundial en esta disciplina.

Completan los países premiados Argentina (1-0-1), Ecuador (0-2-2), México (0-1-3), Chile (0-1-0), Guatemala (0-1-0), Brasil (0-0-2), Perú (0-0-2) y Canadá (0-0-1).

El evento entregó un total de 30 boletos (dos en cada modalidad disputada) para los Juegos Olímpicos de Tokio 2020.

Los Juegos Panamericanos de Lima fueron inaugurados el pasado día 26 de julio y se extenderán hasta el próximo 11 de agosto, con la presencia de más seis mil atletas de 41 países. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/198009-cuba-segunda-en-medallero-final-del-tiro-deportivo-panamericano>



Radio Habana Cuba